

Actualidad

ANH dio a conocer los términos para la selección de contratistas para pilotos de fracking

Para el 23 de noviembre del presente año, se espera realizar la suscripción de contratos con las empresas que podrían realizar los pilotos de fracking.



La ANH confirmó que ya se tienen los términos de referencia definitivos del proceso de selección de contratistas para el desarrollo de pilotos de fracking en Colombia. Foto: Getty Images / NORA CAROL



Cristian Medina | 16/10/2020 - (hace 2 horas)

La Agencia Nacional de Hidrocarburos confirmó que ya se tienen los términos de referencia definitivos del proceso de selección de contratistas para el desarrollo de Proyectos de Investigación Integral, que hacen referencia a los **pilotos de fracking que se esperan desarrollar en Colombia**.

Con el anuncio la ANH fijó así las condiciones para la asignación de áreas y definió el instrumento contractual para la administración y seguimiento de dichos pilotos.

En otras noticias:

- [Plana mayor del Gobierno, a responder ante la JEP](#)
- [Minga indígena quería hacerle un juicio político al presidente Iván Duque: Diego Molano](#)
- [Si sirve para la unidad, estaría dispuesta a presidir La U: Dillian Francisca Toro](#)

De acuerdo al cronograma propuesto, la adjudicación de los proyectos y la celebración de los contratos respectivos se dará a partir del 23 de noviembre del año en curso. Posteriormente, deberán surtir los procesos de licenciamiento ambiental, requisito indispensable para que los pilotos puedan ejecutarse.

Ante el escenario, Armando Zamora Reyes, Presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, dijo “la ANH seleccionará de manera objetiva los proyectos más favorables a los intereses de la Nación, a partir de los cuales se obtendrá información suficiente y objetiva para tomar decisiones de política pública, basadas en evidencia científica, frente a las implicaciones de la técnica de Fracturamiento Hidráulico”.

Y agregó, “**las inversiones proyectadas para desarrollar los cuatro pilotos están estimadas en hasta 400 millones de dólares**, lo que podría contribuir de manera temprana a la reactivación sostenible que tanto necesita el país.”

De esta manera las fechas claves en el proceso son las siguientes:

- Lista definitiva de empresas habilitadas: 29 de octubre
- Recepción de propuestas: a partir del 3 de noviembre.
- Suscripción de contratos: a partir del 23 de noviembre

Finalmente se aseguró que para hacer el proceso lo más transparente y participativo posible, toda la información obtenida durante la ejecución de los pilotos será pública. Y, tanto el contratista como la ANH estarán obligados a participar en diálogos territoriales con las comunidades y las autoridades locales. Además, mediante un esquema institucional colaborativo y complementario, se hará seguimiento al desarrollo de los proyectos bajo las más estrictas condiciones de vigilancia, monitoreo y control.

Últimas Noticias



La lucha contra el cáncer que llevó a Olivia Newton-John a abrir su fundación



Emprendedores denuncian inconformidad por cancelación de la Feria Virtual Valle Inn



¿Por qué defensa de Uribe buscaría que la justicia de EE.UU. investigue a Iván Cepeda?

